

株式会社  
千葉通商の巻



す！」と、「あいさつすると、今日の取材にお付き合いいただいた浅野勝男常務がお出迎えてくださいました。氏は、組合の健康管理事業等推進委員会をされており、さまざまな事業運営にご協力をいただいているところです。

現段階でのこの業界の認識なのでしょ  
うか。

そのほかにも、同社ばかりでなく  
基幹産業ゆえに抱える難題があるそ  
うですが、いずれの問題も景気の動  
向が絡み、解決は一朝一夕にはいか  
ないのが厄介だということで、締め  
くらました。

今年は雪の舞つた日も多く、久方  
ぶりに「寒い」と感じた冬でしたが、  
時は確実に刻み、季節は移ろうもの  
です。一昨日は、春一番が千葉県に  
もやってきました。気のせいではよ  
うか、桜の木のつぼみも色づいて見  
えてきと今日このごろです。

しかしながら、寒の戻りとでもい  
うのでしようか、明るい日差しのな  
かにも肌を刺すような冷たい空気が  
まだまだ支配していた三月五日に、  
私たちは事業所訪問の第四三回目と  
して、東金市滝に所在する株式会社  
千葉通商（浅野孝男社長）にお邪魔  
することとなりました。

サービスの提供を立ち上げ、その中核をなす企業としての存在感も自他ともに認めるところです。

「物流を制するものが市場を制する」といわれて久しいようですが、このようなアイディアと工夫による配送効率の向上は、物流コストの削減が命題である業界の常識を企業運営者にとって追い風にしたといつても過言ではないでしょう。

三面の目標は  
ニューリーダー育成と  
品質の向上を図ること

た。  
浅野常務は、「ニューリーダーを育

社員の方々が一堂に会して年頭研修を実施したり、八ヵ所ある営業所

従業員の資質の向上に努めておられた。 ようでした。

「これが自分の会社であるという自覚」、「給与は事業実績の分配」ということ

**社長・常務の兄弟か  
一人三脚で育てる  
「夢の続き」**



物流の明日をひらく千葉通商のトラック

さまざまな喜怒哀楽が見られるところ  
のかも知れません。

当地には皆さんご存じの桜の名所、  
東金城跡に連なる山々を背に広がる  
美しい八鶴湖があります。どの受験  
生にも満開の桜が咲くことを信じて  
帰路に着きました。

「ある程度の利益は企業には必要だが、大金持ちになつて裕福な暮らしを夢見て事業をしているわけではなれば、今の不況下でも苦しいと思はないのは幸いなこと」と自己分析されたところに、氏の人となりをみつけたところです。

最後にお聞きし、私たちは驚かされました。現社長の浅野孝男氏はあと数年で第一線を退くと決められたとのことです。理由は「自分の堪いた夢がおおむねかなつた」からだそうです。

実弟である浅野常務も、会社に対する確たる考えがあるようで、経営を引き受けることは、必ずしも自己

しかしながら、ご兄弟で苦楽をともにし、二人三脚で生み育ててきた千葉通商の将来像が、お二人の「夢の続き」の一角に存在することは間違いないと私たちは確信して、今日の取材を終えました。

千葉通商の皆さん、お忙しいなか、ご協力ありがとうございました。

浅野常務が自らメンテナンスを行つている同社のホームページページ(<http://www.chibatsu.co.jp>)があるとお聞きしました。

皆さんも、ぜひ、「訪ねて」みてください。

—— \* ——

私たち帰り道、少しルートを変えました。近くに学校があるので、道行く学生を多く見かけました。

についてでした。山積する諸問題の筆頭に「排ガス規制」への対応があります。「この問題は、公道を職場とする運送事業者にとって、環境への配慮という地球規模のテーマに取り組まなければならぬことは十分理解しているものの、国の法律と県の条例との矛盾点などまだまだ整備しなければならない分野が多々あり、それらに伴う高コストの負担先のあり方等を含めて整理されなければ、はたして一齊に実現可能かどうか疑問が残る」というのが、浅野常務のお考でした。

法律の適用を受け入れる側として十分対応可能な環境ができる以上動くすべがみつかないというのが

原型ができました。その後、昭和六十一年に現在の社名のもとに本格的に運送事業を開始され、昭和六十三年には東金市滝に社を構え、着実に地盤を固めてこられました。

同社は、新聞の幹線輸送にはじまり雑貨の配達等々、さまざまな業種に参入してきましたが、三、四年前から小口貨物共同配達に力を入れておられるそうです。チャーター便では不可能な顧客のニーズに応える運送の新しい形態で、いわば物流のアミニティを請け負う新たなパッケージ商品の提供が、同社のこれからのお売り」とのことです。

加えて、「東日本集配機構 テトラネット」を構築し、関東一円をマーケットに見据えた小口貨物共同配達

「ある程度の利益は企業には必要だが、大金持ちになつて裕福な暮らしを夢見て事業をしているわけではないから、今の不況下でも苦しいとはいはないのは幸いなこと」と自己分析されたところに、氏の人となりをみつけたところです。

最後にお聞きし、私たちは驚かされました。現社長の浅野孝男氏はあと数年で第一線を退くと決められたとのことです。理由は「自分の堪いた夢がおおむねかなつた」からだそうです。

実弟である浅野常務も、会社に対する確たる考えがあるようで、経営を引き受けることは、必ずしも自己

が思い描く夢とはリンクしないそうです。  
しかしながら、ご兄弟で苦楽をともにし、二人三脚で生み育ててきた千葉通商の将来像が、お二人の「夢の続き」の一角に存在することは間違いないと私たちには確信して、今日の取材を終えました。

千葉通商の皆さん、お忙しいなか、ご協力ありがとうございました。

浅野常務が自らメンテナンスを行つて いる同社のホームページ（<http://www.chibatsu.co.jp/>）があるとお聞きしました。

皆さんも、ぜひ、「訪ねて」みてください。

――\*

――

「ある程度の利益は企業には必要だが、大金持ちになつて裕福な暮らしを夢見て事業をしているわけではなれば、今の不況下でも苦しいと思はないのは幸いなこと」と自己分析されたところに、氏の人となりをみつけたところです。

最後にお聞きし、私たちは驚かされました。現社長の浅野孝男氏はあと数年で第一線を退くと決められたとのことです。理由は「自分の堪いた夢がおおむねかなつた」からだそうです。

実弟である浅野常務も、会社に対する確たる考えがあるようで、経営を引き受けることは、必ずしも自己

しかしながら、ご兄弟で苦楽をともにし、二人三脚で生み育ててきた千葉通商の将来像が、お二人の「夢の続き」の一角に存在することは間違いないと私たちは確信して、今日の取材を終えました。

千葉通商の皆さん、お忙しいなか、ご協力ありがとうございました。

浅野常務が自らメンテナンスを行つている同社のホームページページ(<http://www.chibatsu.co.jp/>)があるとお聞きしました。

皆さんも、ぜひ、「訪ねて」みてください。

—— \* ——

私たち帰り道、少しルートを変えました。近くに学校があるので、道行く学生を多く見かけました。